

5,2 Juta Warga Jabodetabek Akan Mudik, Mayoritas Berangkat H-4

JAKARTA (IM) - Kementerian Perhubungan (Kemenhub) mengungkap sebanyak 5,2 juta warga Jabodetabek akan mudik Lebaran Idulfitri 2024. Mayoritas warga Jabodetabek berangkat mudik pada H-4 Lebaran.

"Kemudian untuk pemilihan hari berangkat untuk Jabodetabek terdapat perbedaan dengan nasional di mana untuk referensi masyarakat berpergian itu dimulai dari H-4 ini yang paling tinggi," kata Kepala Badan Kebijakan Transportasi Kemenhub, Robby Kurniawan dalam konferensi pers melalui Zoom, Minggu (17/3).

Robby menuturkan mayoritas pemudik Jabodetabek memilih menggunakan transportasi publik untuk pulang ke kampung halaman. "Pemilihan (transportasi mudik) sama secara nasional kemungkinan kereta api kemudian bus, mobil pribadi, sepeda motor dan penyeberangan," ungkapnya.

Data tersebut berdasarkan survei Kemenhub yang dilakukan pada 29 Januari hingga 29 Februari 2024. "Kenapa ini harus kita lakukan, jadi sebagaimana kita

ketahui bahwa data besar angka mobilitas pada masa angkutan lebaran setiap tahunnya itu bersifat fluktuatif hal ini dipengaruhi oleh beberapa faktor, faktor ekonomi, sosial budaya, kesehatan, lingkungan strategis lainnya," pungkasa dia.

H-4 Lebaran

Sementara itu, puncak pergerakan penumpang KA terjadi pada H-4 lebaran. Diproyeksikan ada 206.000 penumpang KA yang akan melakukan perjalanan mudik.

"Puncaknya ada di H-4 sebanyak 206.000 penumpang dan pada arus baliknya 237 ribu," ujarnya.

DJKA mengungkap ada sekitar 3,7 juta penumpang KA yang melakukan mudik Lebaran. Ada kenaikan sekitar 13,3% dibandingkan tahun lalu.

"Dan total penumpang sekitar 3,7 juta penumpang. Total meningkat sekitar 13,3% dibandingkan dengan tahun 2023," jelasnya.

Sementara itu kapasitas, DJKA sudah menyiapkan 2,8 juta kapasitas KA. "Untuk kapasitas angkut untuk tahun ini, untuk reguler sebanyak 2,8 juta kapasitas," lanjutnya. ● yan

4 | Metropolis

FOTO: ANT



CAR FREE DAY PERTAMA RAMADHAN SEPI

Warga berolahraga di kawasan Bundaran Hotel Indonesia, Jakarta, Minggu (17/3). Hari Bebas Kendaraan atau Car Free Day (CFD) di kawasan Jalan Thamrin-Sudirman pada pekan pertama Ramadhan 1445 H. relatif sepi dan lengang dari aktivitas warga yang berolahraga.

Pemprov DKI Perpanjang Pendaftaran KJMU, Pendaftar Capai 11.470 Peserta

Berdasarkan data Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil, sebanyak 624 penerima KJMU tahun 2023 dinyatakan tidak sesuai. Sejauh ini sudah dicek data, dari 325 orang yang sudah dicek, terdapat 31 mengakui ketidaktepatan berdasarkan data Disdukcapil, sedangkan 294 orang tidak mengakui/menyanggah, ujar Plt Kepala Dinas Pendidikan DKI Jakarta, Purwosusilo.

JAKARTA (IM) - Pemprov DKI Jakarta memperpanjang pendaftaran calon penerima Kartu Jakarta Mahasiswa Unggul (KJMU) hingga 24 Maret 2024 dari sebelumnya 15 Maret 2024. Sebanyak 11.470 peserta sudah mendaftar KJMU melalui laman p4op.jakarta.go.id/kjmu. Selanjutnya akan dilakukan verifikasi calon penerima KJMU.

Berdasarkan data Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil, sebanyak 624 penerima KJMU tahun 2023 dinyatakan tidak sesuai. Tiga kriteria yang digunakan yakni

berdasarkan data Disdukcapil, sedangkan 294 orang tidak mengakui/menyanggah," ujar Plt Kepala Dinas Pendidikan DKI Jakarta, Purwosusilo yang dikutip, Minggu (17/3).

Terhadap 294 orang yang menyanggah akan diberi kesempatan melengkapi dokumen sanggahan pada Senin (18/3).

"Disdik sudah memanggil mahasiswa tersebut. Setelah itu akan divalidasi, verifikasi kembali dan akan survei ke lapangan untuk mengecek kebenarannya," katanya.

Pengecekan secara seksama akan terus dilakukan hingga tuntas. "Selain data Disdukcapil, kami juga telah mendapatkan hasil verifikasi kampus dengan hasil yaitu 101 orang dinyatakan lulus kuliah dan 29 lainnya memperoleh Indeks Prestasi Kumulatif (IPK) tidak memenuhi standar," ujarnya.

Mahasiswa yang sudah lulus dan IPK di bawah standar ini tidak akan terdaftar lagi di tahap 1 tahun 2024. Terhadap pendaftar KJMU Tahap I Tahun 2024 dilakukan pula verifikasi oleh sekolah asal melalui sistem (4-24 Maret)

untuk memastikan memenuhi persyaratan lulusan sekolah menengah di Jakarta maksimum 3 tahun lalu.

Secara paralel juga dilakukan verifikasi oleh perguruan tinggi melalui sistem (4-28

Maret) untuk memastikan mahasiswa tersebut tidak melanggar larangan yang diatur dalam regulasi KJMU. Kemudian Disdik akan melakukan verifikasi final melalui sistem (1-5 April). ● yan

Jumlah Pendoron Darah di PMI DKI Turun 50 Persen

JAKARTA (IM) - Memasuki sepekan Ramadhan, jumlah pendonor darah di kantor PMI DKI Jakarta, Jalan Kramat Raya, Senen, Jakarta Pusat, mengalami penurunan hingga mencapai 50 persen.

Jika biasanya jumlah pendonor mencapai 300 orang dalam 1x24 jam, tetapi pada Ramadhan ini yang datang hanya berkisar 150-200 orang pendonor.

"Meski mengalami penurunan jumlah pendonor, tetapi stok darah di kantor PMI DKI Jakarta dinilai masih tercukupi hingga 5 hari ke depan," kata dokter pelaksana PMI DKI Jakarta, dokter Vio, Minggu (17/3).

Untuk mengantisipasi kekurangan darah, PMI DKI

Jakarta berencana mengadakan donor darah di saat menjelang buka puasa.

Donor darah memiliki banyak manfaat. Bagi penerima donor, tentu darah yang diberikan akan dapat membantu masalah kesehatan yang sedang dialami, seperti korban kecelakaan, transplantasi organ, anemia, thalassemia, dan lain-lain.

Bagi pendonor, banyak manfaat yang didapat apabila melakukan donor darah saat berpuasa.

Selain menjadi ladang pahala untuk menolong sesama, donor darah yang dilakukan secara rutin dapat memberikan efek positif seperti tubuh yang bugar dan jantung menjadi lebih sehat. ● yan

Profil Khoirudin, Politikus PKS yang Disebut Jadi Calon Ketua DPRD DKI

JAKARTA (IM) - Profil Khoirudin, politikus Partai Keadilan Sejahtera (PKS) yang disebut-sebut bakal menjadi Ketua DPRD DKI Jakarta 2024-2029, saat ini merupakan Wakil Ketua DPRD DKI Jakarta.

PKS menjadi pemenang Pemilu 2024 di DKI Jakarta. Partai bernomor urut 8 pada Pemilu 2024 tersebut berhasil mendapatkan suara sebesar 1.012.028 atau sekitar 16,68% dari total 6.067.241 suara sah pada tingkat DPRD.

PKS bakal menempatkan 18 kadernya di DPRD DKI Jakarta pada periode 2024-2029. Satu di antara 18 kader PKS yang akan menjadi anggota DPRD DKI Jakarta 2024-2029 adalah Khoirudin. Petahana ini bertarung di Dapil Jakarta 7 dan berhasil meraih 23.377 suara.

Sebagai petahana dan juga Ketua DPW PKS DKI Jakarta, Khoirudin disebut-sebut bakal menjadi ketua DPRD DKI Jakarta yang pada periode mendatang akan diisi kader partai pemenang di Jakarta yakni PKS.

Saat pertemuan tiga partai politik yakni Nasdem, PKS, dan PKB di Nasdem Tower pada Jumat (15/3),

Sekjen Partai Nasdem, Hermawi Taslim menyapa Khoirudin dan menyebutkan akan memegang palu sidang di DPRD DKI Jakarta.

Sosok Khoirudin

Khoirudin lahir di Jakarta pada 8 Juli 1966. Dia berasal dari keluarga Betawi. Dikutip dari laman dprd-dkijakarta.go.id, kakek Khoirudin, Haji Gatong, merupakan salah seorang guru ngaji pertama di kawasan Meruya Ilir, Jakarta Barat. Khoirudin menempuh pendidikan dasar di SD Negeri 05, kemudian menempuh pendidikan di SMP Negeri 134.

Berdasarkan data di laman infopemilu.kpu.go.id, Khoirudin menempuh pendidikan di SMEAN 17 Jakarta pada 1983-1986, kemudian S1 di IKIP Jakarta 1986-1992, dan S2 di Universitas Indonesia 2004-2007. Khoirudin pernah menjadi dosen di STAI Al Qudwah.

Di dunia politik, Khoirudin menjadi Ketua DPD PKS Jakarta Selatan pada 2006-2015. Kemudian menjadi Wakil Ketua DPW PKS DKI Jakarta 2015-2020. Kini, Khoirudin merupakan Ketua DPW PKS DKI Jakarta 2020-2025. ● yan

Stok Pangan Harus Diikuti Keterjangkauan Harga

JAKARTA (IM) - Anggota Komisi B DPRD DKI Jakarta, Suhud Alyudin mendorong Pemprov DKI segera bertindak dalam ketersediaan stok pangan dan keterjangkauan harga. Menurutnya, keterjangkauan harga kerap tak dihiraukan.

Ia mengatakan, banyak masyarakat sudah mengeluhkan dengan kenaikan harga beras, telur, dan ayam. Sejumlah komoditas bahan pokok di pasar tak kunjung alami penurunan harga, terlebih menjelang lebaran idul fitri.

"Hal itu harus dibuktikan di lapangan dengan ketersediaan yang mencukupi dan harga yang terjangkau. Kalau sembako tersedia, tapi harga mahal sama juga bohong," ujar Suhud melalui keterangannya, Sabtu (16/3).

Ia menilai, kenaikan harga di bulan Ramadhan ini sangat tidak wajar. Akibatnya, memberatkan masyarakat dalam memenuhi kebutuhan sehari-hari.

"Kenaikan tak wajar, sangat memberatkan masyarakat. Apalagi ini baru awal Ramadhan. Bagaimana

na nanti mendekati Idul Fitri?," ungkap Suhud.

Suhud pun meminta Dinas Ketahanan Pangan, Kelautan dan Pertanian (DKPKP) Provinsi DKI Jakarta dan Badan Usaha Milik Daerah (BUMD) bidang pangan rutin menggelar operasi untuk meninjau stabilitas harga di seluruh pasar yang berada di Jakarta.

"Pemprov harus memantau dan mengantisipasi kenaikan harga sembako dengan melakukan operasi pasar, dan melakukan intervensi agar harga tetap terjangkau bagi masyarakat lapis bawah," tandas dia.

Sebagai informasi, melansir data panel harga pangan Badan Pangan Nasional (Bapanas) pada Jumat (15/3), harga daging sapi murni yakni Rp140.000 per kilogram atau naik 0,65 persen.

Sedangkan harga cabai rawit merah yakni Rp89.630 per kilogram atau naik 10,53 persen. Sementara itu, bawang merah Rp40.000 per kilogram atau naik 2,15 persen. Belum lagi harga telur ayam ras Rp32.230 per kilogram atau naik 1,42 persen. ● yan

Sekjen Nasdem Kantongi Tiga Nama Cagub DKI, Anies tak Masuk

JAKARTA (IM) - Sekretaris Jenderal (Sekjen) DPP Partai Nasdem, Hermawi Taslim menegaskan, partainya sudah mengantongi tiga nama kader yang diprediksi akan dicalonkan mengikuti kontestasi Pemilihan Gubernur (Pilgub) DKI Jakarta 2024. Sejauh ini, Anies Rasyid Baswedan tidak termasuk di dalam ketiga nama tersebut.

"Kalau di kita tiga nama sudah disebut dari dulu, Ahmad Sahroni, Wibi Andriano, dan Okky Asokawati," kata Hermawi ketika dikonfirmasi di Jakarta, Minggu (17/3).

Nama Sahroni memang paling santer disebut calon terkuat yang diusung Partai

Nasdem. Crazy rich Tanjung Priok itu digadang-gadang bahkan jauh lebih kuat dibanding Ridwan Kamil karena merupakan asli anak Jakarta. Selain wakil ketua Komisi III DPR, Sahroni juga menjabat bendahara umum Nasdem.

Kemudian, Wibi Andriano merupakan kader Partai Nasdem yang cukup berprestasi dan digemari milenial. Pada Sabtu (16/3), ia baru didapuk menjadi Ketua Dewan Pimpinan Wilayah (DPW) Partai Nasdem DKI Jakarta, naik dari jabatan sebelumnya sebagai sekretaris.

Keponakan Ketua Umum DPP Partai Nasdem, Surya

Paloh tersebut saat ini juga menjabat sebagai Ketua Fraksi Partai Nasdem DPRD DKI. Dia sudah dua periode menjadi anggota DPRD DKI, yaitu 2019-2024 dan 2024-2029.

Lalu, nama Okky Asokawati sebagai representasi calon pemimpin perempuan. Okky merupakan anggota Komisi IX DPR RI periode 2009-2014 dan 2014-2019. Selain dikenal sebagai politikus, Okky juga merupakan model, pemeran, dan pembawa acara.

"Dari Nasdem, kita belum melakukan penjangkauan, tapi dari bawah nama-nama yang muncul itu, di mana-mana

itu, Sahroni disebut namanya, Okky juga sebagai tokoh perempuan, lalu Wibi bahkan ada datang penggemar Wibi ke sini (Nasdem Tower), milenial, (yang berujar) 'kami mau' ya kita catat saja," ujar Hermawi.

Saat disinggung nama Anies, Hermawi menegaskan, pihaknya masih menunggu hasil pengumuman Pilpres 2024 yang dijadwalkan paling lambat pada 20 Maret 2024. Dia tidak mau berandai-andai dahulu mengenai langkah alternatif jika Anies kalah pada Pilpres 2024.

"Belum ada kepastian, kita menunggu rekapitulasi. Mana tahu dia menang jadi presiden," kata Hermawi yang menggantikan Johnny G Plate.

Partai Koalisi Perubahan yang terdiri Nasdem, PKB, PKS melakukan pertemuan membahas soal Pilkada DKI di Nasdem Tower, Gondangdia, Jakarta Pusat pada Jumat (15/3). Selain Hermawi, pertemuan itu dihadiri Sekjen PKB Hasanuddin Wahid, Sekjen PKS Habib Aboe Bakar Alhabsyi, Ketua DPW PKS DKI Jakarta Khoirudin, serta Wibi Andriano.



PASCAKEBAKARAN RUMAH PADAT PENDUDUK DI PALMERAH

Seorang warga membersihkan puing bangunan pascakebakaran di kawasan rumah padat penduduk Jalan Kota Bambu Raya, Palmerah, Jakarta Barat, Minggu (17/3). Suku Dinas Penanggulangan Kebakaran dan Penyelamatan (Gulkarmat) Jakarta Barat mengatakan sebanyak 95 rumah terbakar yang diduga karena hubungan pendek arus listrik dari salah satu rumah kontrakan.

PENGUMUMAN PENGAMBILALIHAN

PT HAKUNA MATATA PELAUT

Direksi PT Hakuna Matata Pelaut ("Perseroan"), mengumumkan sehubungan dengan rencana jual beli saham yang dilakukan oleh para pemegang saham, maka akan dilakukan perubahan pemegang saham dan pengendalian Perseroan. Adapun pengambilalihan tersebut akan dilakukan secara efektif setelah mendapatkan persetujuan dari Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa Perseroan.

Panggilan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa akan dilakukan dalam waktu 30 hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini dan apabila ada tanggapan/keberatan atas pengambilalihan saham tersebut dapat disampaikan secara tertulis selambat-lambatnya 14 hari setelah pengumuman ini disertai alasan-alasan dan bukti-bukti yang mendukung kepada Perseroan dengan alamat:

PT Hakuna Matata Pelaut ("Perseroan")
The Boulevard Lt. 6 Unit B1-B2, Jl. Fachrudin No. 5,
Desa/Kelurahan Kampung Bali, Kec. Tanah Abang,
Kota Adm. Jakarta Pusat, Provinsi DKI Jakarta,
10250.

Demikian pengumuman ini dibuat untuk memenuhi persyaratan sebagaimana diatur dalam Pasal 127 ayat 2 dan 8 UU No. 40 Tahun 2007 Tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 18 Maret 2024
Direksi
PT Hakuna Matata Pelaut

PENGUMUMAN

DIREKSI PT TRI SAKTI PURWOSARI MAKMUR

Direksi PT TRI SAKTI PURWOSARI MAKMUR, berkedudukan di Pasuruan ("Perseroan") dengan ini mengumumkan bahwa berdasarkan Keputusan Sirkular yang berlaku tanggal 13 Maret 2024. Para Pemegang Saham telah memutuskan:

Penurunan Modal saham ditempatkan dan di setor dari semula Rp400.457.264.000 (empat ratus miliar empat ratus lima puluh tujuh juta dua ratus enam puluh empat ribu) menjadi Rp400.447.264.000 (empat ratus miliar empat ratus empat puluh tujuh juta dua ratus enam puluh empat ribu).

Bagi pihak pihak yang berkeberatan atas keputusan tersebut, sesuai dengan ketentuan pasal 45 Undang Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dapat mengajukan keberatan kepada Perseroan dengan tembusan disampaikan kepada Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia dalam jangka waktu 60 hari sejak tanggal pengumuman ini.

Pasuruan, 18 Maret 2024
DIREKSI
PT TRI SAKTI PURWOSARI MAKMUR